



DLRG-Jugend Bezirk Frankenland · 1. Vorsitzender · Alte Gasse 6 · 97900 Kilsheim

An den Bezirksjugendtag
der DLRG-Jugend Bezirk Frankenland

Deutsche
Lebens-Rettungs-Gesellschaft

Bezirk Frankenland
1. Vorsitzender

Nicole Löffler
Alte Gasse 6
97900 Kilsheim

Telefon (01 71) 64 74 978
nicole.loeffler@bez-frankenland.dlrg-jugend.de

unser Zeichen bei Antwort bitte angeben:
BJV/2017/STV/Ber_Jug

Bericht des Bezirksjugendvorstandes für das Jahr 2016

04.08.2017

Liebe DLRG'ler

die Zeit vergeht und so ist auch fast schon meine 1. Amtsperiode als Bezirksjugendleiterin vorbei. In meinem Bericht möchte ich Euch einen Einblick in das vergangene Jahr der Bezirksjugend geben.

Traditionell fanden Ende Februar die jährlichen Bezirksmeisterschaften statt. Die ersten Meisterschaften ohne HLW-Maßnahmen. Am Sonntag, den 28. Februar, wurden die Schwimmdisziplinen im Hallenbad in Walldürn durchgeführt. Mit 33 gestarteten Mannschaften und 69 Einzelteilnehmern wurde der Trend der steigenden Teilnehmerzahlen fortgesetzt. Gerade in der Altersklasse 10 gingen wieder viele Nachwuchssportler an den Start, was für den Rettungssport ein gutes Zeichen ist.

Für unsere Rettungssportler ging es dann im Juni zu den Landesmeisterschaften, welche vom 03. - 05. Juni 2016 in Niefern/Öschelbronn erstmals in einem Freibad stattfanden.

Die Konkurrenz war wieder sehr gut, dennoch schafften es unsere Mannschaften aus Königheim (AK12 männlich) auf den 2. Platz und Osterburken (AK 12 weiblich; AK13/14 männlich) jeweils auf den 3. Platz. Hierzu noch unsere besten Glückwünsche. Für das Jahr 2017 drücken wir unseren Sportlern wieder die Daumen.

Neben den Sportlern und Betreuern waren auch wieder einige Helfer und Kampfrichter aus dem Frankenland vor Ort, die den Bezirk ebenso würdig vertraten und zum Gelingen der Veranstaltung bei trugen.

Mit unserem Bildungskonzept haben wir auch 2016 wieder einige Jugendliche erreicht. Das Angebot beinhaltet nach wie vor die Grundbausteine als Basisausbildung für Jugendleiter, sowie Fachlehrgänge um sich in speziellen Bereichen fortbilden zu können. 2016 musste nur ein Lehrgang auf Grund mangelnder Anmeldezahlen abgesagt werden. Die durchgeführten Lehrgänge waren:

DLRG-Jugend Bezirk Frankenland
Alte Gasse 6
97900 Kilsheim

Telefon (01 71) 64 74 978

Volksbank Mosbach
DE52 6746 0041 0002 8464 03
GENODE61MOS

Die DLRG-Jugend Bezirk Frankenland ist Mitglied im Kreisjugendring Neckar-Odenwald e.V., im Kreisjugendring Main-Tauber e.V. und bei IPAK – Zukunft für Bosniens Jugend e.V.

info@bez-frankenland.dlrg-jugend.de
www.bez-frankenland.dlrg-jugend.de

- Grundbausteine im April in Osterburken
- Einbahnspele im Juli in Neudenau
- Erlebnispädagogik im September in Werbach (Tauberinsel)
- Workshop sexualisierte Gewalt im Oktober in Hardheim

An dieser Stelle danke ich noch einmal allen Referenten für ihre Unterstützung sowie den ausrichtenden Ortsgruppen, ohne die unsere Lehrgänge nicht statt finden könnten. Unser Programm für 2017 wird auch wieder vielseitig sein und wir freuen uns auf viele Anmeldungen!

Ein besonderes Highlight, welches wir noch erwähnen möchten, war der Kindertag des Neckar-Odenwald-Kreises. Er fand im Oktober unter dem Motto „Zirkus“ in Obrigheim statt. Bei dieser Veranstaltung bringen sich die Mitgliedsverbände des Kreisjugendringes NOK mit ein und bieten abwechslungsreiche Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche an einem Samstagnachmittag. Die Bezirksjugend Frankenland beteiligte sich mit drei Stationen, unter anderem der Slackline.

Am 11. März war es dann soweit, nach einem Jahr tagte der Bezirksjugendrat und war zu Gast in Bad Mergentheim. Dieses Mal waren auch die Jugendleiter der Ortsgruppen selbst gefordert und durften einen Steckbrief ihrer Person und der damit verbundenen DLRG-Tätigkeit erstellen.

Besonders gefreut hatte uns der Besuch von der Vorsitzenden der DLRG-Jugend Baden, des Kreisjugendringes Neckar-Odenwald-Kreis sowie unseres stellvertretenden Bezirkleiters. Die Tagung verlief harmonisch und wurde mit einem gemeinsamen Abendessen und interessanten Gesprächen beendet.

Neben den Bezirksveranstaltungen, vertraten wir unseren Bezirk natürlich auch im Landesverband. So nahmen wir auf dem Landesjugendtag in Heidelberg mit unseren Delegierten teil und waren auch auf dem Landesjugendrat im Herbst in Karlsruhe.

Ein ganz großes Dankeschön gilt meinem Vorstandsteam, den freien Mitarbeitern und allen „heimlichen Händen“ im Hintergrund für die super Unterstützung!

Gemäß unserem Motto „Wir machen etwas einfaches zu etwas besonderem“ bleibt mir nur noch zu sagen, freut Euch auf das Jahr 2017, wir haben uns wieder einiges vorgenommen.

Mit freundlichen Grüßen
für den Bezirksjugendvorstand

Nicole Löffler
1. Vorsitzender Bezirksjugend Frankenland